



Se queda Morena con puestos en Comité evaluador de perfiles del INE

La Junta de Coordinación Política del Congreso mexicano eligió a Enrique Galván Ochoa, Evangelina Hernández y Andrés García Repper Favela para integrar el Comité Técnico de Evaluación de perfiles para seleccionar a cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral.

Los perfiles fueron propuestos y respaldados por la mayoría de Morena y sus aliados en el Congreso. La oposición, por su parte, votó en abstención para no retrasar más el proceso de configuración.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP3MCJPUZLqPyMY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213059&parId=75F18D3264FEE48F%213058&o=OneUp>